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Antrag 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.06.2007  

zum Thema:  Umfeld der Skateranlage 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
Die Verwaltung möge dafür Sorge tragen, dass Nutzungen im Umfeld der Skateranlage 
am Homanndamm einen angemessenen Abstand einhalten. Erdaushubzwischenlager 
sollten dabei einen Abstand von mindestens 50m zur Skateranlage haben oder durch 
Sichtschutzpflanzungen abgegrenzt werden. 
  
Begründung: 
Die seit mehreren Jahren von Jugendlichen genutzte Skateranlage am Homanndamm wurde im 
Winter saniert und ist nun wieder in vollem Umfang nutzbar. Leider wird das unmittelbare Umfeld 
der Anlage seit einiger Zeit als Zwischenlager für Erdaushub genutzt, was eine erhebliche 
optische Beeinträchtigung des Bereiches mit sich bringt. Da die Brachfläche außerordentlich 
groß ist, erscheint es nicht zwingend das Zwischenlager, wie derzeit praktiziert, unmittelbar an 
die Anlage angrenzen zu lassen. Sollte dies dennoch notwendig sein, so sind die beiden 
Bereiche durch entsprechend geeignete Pflanzungen voneinander optisch zu trennen. 
Der Zustand der letzten Monate geht nicht ausreichend respektvoll mit einer für Freizeitaktivitäten 
vorgesehenen öffentlichen Freifläche um. 
 
Wir bitten von daher dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Klaus von Zahn      gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)       (stellv. Bezirksvorsteher) 


